



## Des élèves de Seconde rencontrent l'auteur Eric Pessan

publié le 30/03/2017

Rencontrer un écrivain en chair et en os, c'est intéressant !

### Descriptif :

Ce jeudi 30 mars, une cinquantaine d'élèves se sont déplacés à Ruelle, dans le cadre du Festival du livre jeunesse.

Durant l'année scolaire, deux classes de Seconde ont participé au Prix des collégiens et lycéens de Charente. Ils ont pu découvrir 5 romans écrits pour les adolescents, parus en 2015, sélectionnés par des enseignants, des libraires, des bibliothécaires de la Charente. Outre la lecture de textes parfois remarquables (voir [ICI](#) le forum alimenté par les élèves du lycée), ce Prix littéraire est l'occasion, bien trop rare, de rencontrer un auteur vivant : ce matin du 30 mars, une quarantaine d'élèves ont posé des questions à [Eric Pessan](#), auteur d'un roman, "Aussi loin que possible", qui fait de la fugue de deux adolescents le prétexte d'une entrée fracassante et sensible dans l'âge où l'on commence à construire sa vie. Une rencontre riche et pleine de l'énergie communicative d'un auteur qui dit écrire à partir de l'adolescent qu'il a été...

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.